

P R E S S E M I T T E I L U N G

Trauer um POS-Qualitätsleiter Dieter Biesen

Hausen, 9. Mai 2018. Der Qualitätsleiter für Möbel der POS Service Group, Dieter Biesen, ist am vergangenen Wochenende im Alter von 65 Jahren nach schwerer Krankheit verstorben.

Mühlenpfad 2
53547 Hausen

Telefon +49 (0) 26 38-921 700
Telefax +49 (0) 26 38-921 600

www.pos-sg.com
info@pos-sg.com

Dieter Biesen war gelernter kaufmännischer Angestellter. Er arbeitete als ausgewiesener Möbelfachmann viele Jahrzehnte bei der Firma Elastoform und war dort in den Bereichen Produktion, Qualitätsmanagement und Kundendienst tätig. Im Jahr 2013 wechselte er zur POS Service Group, verantwortete dort bis zu seinem Tod das Qualitätsmanagement für Möbel und war auch Mitglied der Geschäftsleitung. In seiner Funktion war er direkter Ansprechpartner vieler renommierter Kunden aus dem Möbelhandel und der Möbelindustrie.

„Mit Dieter Biesen verlieren wir einen leidenschaftlichen Kämpfer für Qualität und eine große Führungspersönlichkeit“, gedenkt Christoph Horbach, geschäftsführender Gesellschafter der POS Service Group, seines Qualitätsleiters. „Unsere Gedanken sind in diesen schweren Stunden bei seiner Familie.“

Biesen wurde bei POS vor allem wegen seines hohen Sachverstandes, seines vorbildlichen Einsatzes für das Unternehmen und seiner großen Menschlichkeit von allen Mitarbeitern und der Inhaberfamilie sehr geschätzt.

Über die POS Service Group:

Unter der POS Service Group werden alle drei Geschäftsfelder der 1987 gegründeten POS geführt. POS Polsterservice GmbH ist *der* Spezialist für die Vor-Ort-Reparatur und -Pflege von gepolsterten Sitzmöbeln. Die POS Homeservice GmbH ist seit 2010 u.a. auf die Raumaufmaßplanung mittels 3-D-Lasertechnologie vor Ort spezialisiert. Die POS Schadenservice GmbH ist der Spezialist für die Begutachtung, Instandsetzung und Regulierung im Versicherungs- und Schadenfall.

Die POS Unternehmensgruppe mit Hauptsitz in Hausen-Solscheid beschäftigt aktuell an den Standorten in Deutschland, Benelux, Österreich, Schweiz und Ungarn mehr als 650 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, davon 450 Service-Techniker. Zu den Auftraggebern zählen neben der Möbelindustrie und dem Möbelhandel auch Versicherungen, Automobilhersteller sowie Unternehmen aus der Systemgastronomie und dem Veranstaltungsbereich. Aktuell werden jährlich ca. 370.000 Endkunden vor Ort von den firmeneigenen Service-Technikern besucht.



Kontakt:

Susanne Maack
Pressereferentin

E-Mail: SMaack@pos-sg.de

Tel.: 0170 933 17 52

Internet: www.pos-sg.com

Fax: +49 (0) 2638 / 921 600